

APPELS À TÉMOINS

TÉMOIGNAGES COCAÏNE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/04/2019 à 18h51

Bonjour,
Je travaille au Parisien et souhaite réaliser un reportage sur la cocaïne. L'idée est d'expliquer comment et pourquoi cette drogue relativement rare il y a encore 30 ans est devenue quasiment monnaie courante. Je souhaiterais comme porte d'entrée le témoignage de quelqu'un qui est en train d'arrêter et raconte comment il a commencé, pourquoi et comment il s'en sort. Je suis joignable par mail à cprolongeau@leparisien.fr
Merci de votre aide et bonne fin de journée,
Clawdia